

Reconciliation is... Growing up at home



Photo by Liam Sharp

The total number of First Nations children in child welfare care today is three times higher than at the peak of residential schools. First Nations children are not more likely to be abused than non-First Nations children. The neglect they experience is fueled by poverty, poor housing and substance misuse.

Services to address the problem are urgently needed but federal funding for children welfare services on reserve is inequitable.

Find out how you can help First Nations children live safely at home at fnwitness.ca



www.ufcw.ca



www.fnfcs.com



This poster was created in partnership between First Nations Children and Family Caring Society and UFCW Canada

UFCW CANADA
UNION MADE

Réconciliation est synonyme ... de grandir chez soi



Photo par Liam Sharp

À l'heure actuelle, le nombre total d'enfants des Premières Nations pris en charge par les autorités de la protection de l'enfance est trois fois plus élevé qu'à l'époque des pensionnats. Les enfants des Premières Nations ne sont pas plus à risque de subir de mauvais traitements que les autres enfants. La négligence dont ils sont victimes découle de la pauvreté, de logements insalubres et de l'abus d'alcool et d'autres drogues.

Il existe un besoin urgent de services pour résoudre ce problème, mais le financement fédéral pour les services d'aide aux enfants des réserves est inéquitable.

Voyez comment vous pouvez aider les enfants des Premières Nations à vivre en toute sécurité chez eux en consultant le site www.fncfcs.com/fr/fnwitness.



www.tuac.ca



www.fncfcs.com/fr



La présente affiche a été créée en partenariat avec la Société de soutien à l'enfance et à la famille des Premières Nations du Canada et les TUAC Canada.

TUAC CANADA